

Communiqué de Presse

Le Conseil départemental met ses robots de téléprésence au service de l'orientation des collégiens

En 2016, le Conseil départemental a acquis deux robots de téléprésence pour permettre aux collégiens malades ou en situation de handicap de suivre les cours à distance quand ils sont chez eux ou à l'hôpital.

En lien avec l'Éducation nationale, ces équipements sont désormais utilisés pour **l'orientation scolaire, avec des visites d'entreprise, là encore à distance, qui placent les collégiens en immersion dans un univers professionnel, et leur font découvrir différents métiers.**

Le Technicentre SNCF de Varennes-Vauzelles est la première entreprise à avoir accepté d'ouvrir ses portes aux robots du Département. Après les collèges Achille-Millien (Prémery) et Adam-Billaut (Nevers), cette expérience alliant robotique et orientation se déroulera

**lundi 29 avril, de 11 h à 12 h, au collège Jean-Arnolet, à Saint-Saulge
(2, rue Jean-Moulin),**

en présence de Thierry Guyot, conseiller départemental.

Les premiers retours sont très encourageants. Ces « télé-visites » permettent en effet de répondre à la fois aux besoins de promotion des métiers des entreprises, et à la nécessité de les faire connaître à ce jeune public en pleine interrogation sur leur avenir.

En outre, il a été constaté que ce mode de découverte se révèle plus interactif qu'une visite classique, qui demande également la mise en place de plus de sécurité en général.

Un appel est donc lancé à toutes les entreprises nivernaises qui souhaiteraient s'inscrire dans ce nouveau mode de promotion de leurs métiers.

La presse est invitée à couvrir cette expérimentation.

Contact :

Stéphane Bénédict / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17